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本报讯 12日下午,市政府专
题召开办理人大代表建议、政协
委员提案工作过堂会。市委常
委、常务副市长孙建年,市政协副
主席居晓波参加会议。

据了解,参加当天过堂会的
28个部门单位今年共承办建议、
提案226件（含协办）,占政府承办
总数的64.6%，其中承办建议89
件（主办54件、协办35件）、提案
137件（主办65件、协办72件）。目
前，已有17个部门单位完成了代
表建议和政协提案承办任务。

孙建年在听取各个参会部
门单位相关具体承办工作进展
情况汇报后，对前期办理工作所
取得的成效给予肯定。同时，他
要求各相关部门单位进一步深
化认识，不断增强做好建议、提
案办理工作的自觉性和主动性，
杜绝就件办件和应付办差的思
想。要不断增强紧迫感，对未答
复的建议和提案，抓紧与建议
人、提案人对接沟通，迅速答复，

力争提前完成；对已办复的建议和提案,及时
做好复查和走访工作,确保答复落实兑现,最
大限度地让人大代表和政协委员满意。要立
足转化，通过建议、提案的办理,进一步查找
工作中的薄弱环节和不足之处，严格落实
措施，切实抓好整改,着力提高抓发展、保稳
定、促和谐的能力和水平，不断提升办理的
实效性。

会上,居晓波对相关办理工作提出具体
要求。 管玮玮

外贸企业如何“走出去”?

100多家企业接受专家指点
本报讯12日下午，市政府组织举办外

贸政策宣讲暨服务平台推介会，邀请江苏
省贸促国际会展有限公司董事长韦秀军以
及中国出口信用保险公司江苏分公司、阿
里巴巴国际事业部、谷歌江苏体验优化中
心等知名企业的专家，为我市100多家外贸
企业负责人就企业如何“走出去”支招。市
委常委、常务副市长孙建年出席相关活动。

推介会上，专家们分别围绕外贸政策
和外贸企业如何开展跨境电子商务、如何
参加出口信用保险、如何参加国内外重点
展会等进行宣讲、推介和指导。

孙建年要求，各部门、各企业要坚定信

心，加快发展，克服外贸形势严峻复杂、下
行压力不断加大的不利因素和多重挑战，
抢抓政策机遇，加快壮大自身，实现外贸平
稳健康发展。要突出重点，落实举措，政府、
部门、企业要联手担当共为，抓市场开拓、抓
主体培育、抓创新发展、抓进口促进。要学用
结合，放大成效，了解新业态，掌握新业务，
把握新政策，加快我市跨境电子商务发展，
形成外贸工作新亮点、新优势、新动能。

据了解，今年1至5月份，我市共实现出
口1.8亿美元，同比增长24.6%，出口增幅连
续5个月位列扬州各县（市、区）第一。

王杨 殷朝刚

我市两路一社区争创省示范
本报讯 12日下午，记者从市政府召开

的“江苏省城市管理示范路、示范社区”创
建工作推进会上获悉，我市府前街、文游中
路和新联北海社区将创省示范，并于本月
迎接省暗访审查。副市长潘建奇出席会议。

根据今年5月18日全省城市环境综合
整治工作推进大会精神，今年省城市管理
示范路和示范社区创建工作评审采取网上
申报、暗访审查、明查考核的办法。6月份，
我市整治办牵头完成了府前街、文游中路
和新联北海社区的网上申报工作，省整治

办将于7月份对我市申报的两条示范路和
一个示范社区进行暗访审查，10月份进行
明查考核。

会上，潘建奇要求，各相关部门要高度
重视，严密部署；协调配合，督查推进；突出
重点，扎实整改；狠抓长效，巩固成果，确保
创建工作顺利通过省暗访审查。 郭玉梅
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本报讯 12日，扬州市政府召
开推进分级诊疗暨“三个一”工程
现场会。扬州市副市长董玉海率
各县（市、区）分管县（市、区）长以
及卫计委、财政、人社、编办、物价
等相关部门负责同志来邮，观摩
我市分级诊疗工作暨健康服务

“三个一”工程现场。我市市委书
记勾凤诚，市委常委、常务副市长
孙建年，副市长赵平等参加相关
活动。

近年来，我市以深化医改为
动力，以出政策、抓保障、强建设
为根本，以建机制、提能力、优服
务为目标，在构建现代医疗卫生
服务体系、推进分级诊疗制度、建
设“三个一”工程上先行先试，取
得显著成效。在强推分级诊疗制
度建设方面，我市以实现“基层首
诊、双向转诊、急慢分治、上下联
动”为目标，多部门协调，多措施
推进，合力引导形成了“小病在基
层、大病进医院、康复回基层”的
就医新格局，并通过制定流程办
法，做到转诊有秩序；打通绿色通
道，做到转诊有保障；研发信息平
台，做到转诊更高效；推进智慧医
疗，做到会诊更便捷；提供政策支
撑，做到群众更满意。在强抓“三
个一”工程建设方面，做优家庭医
生签约服务，建活电子健康档案，
普及居民健康卡，有力地促进了分级诊疗制度暨“三个
一”工程的顺利实施，使改革措施得到推进、改革政策
得以落地、改革效应日渐显现。

董玉海一行先后观摩了开发区社区卫生服务中心
的分级诊疗、家庭医生签约服务、医联体建设和“三个
一”工程实施现场，了解了市人民医院分级诊疗实施和
医联体建设情况并观看分级诊疗宣传片，听取了送桥
中心卫生院农村区域性医疗卫生中心建设进展情况
等，对我市分级诊疗工作暨“三个一”工程取得的成绩
给予高度评价。 王鹤丽 赵妍东方

华能电缆“牵手”武汉科技大
共建博士后创新实践基地
本报讯12日下午，江苏华能电缆股份有限公司、

武汉科技大学共建博士后创新实践基地签约暨揭牌仪
式举行。市委常委、组织部部长王学峰出席仪式。

近年来，市委、市政府高度重视人才科技工作，大
力实施人才强市和创新驱动发展战略，先后出台一系
列激励政策，鼓励支持地方及企业与高校院所建立政
产学研合作关系。市政府已与包括武汉科技大学在内
的 30余所国内知名高校签订了校地全面合作协议，
300多家科技型企业与 100多个高校院所及其专家教
授建立了广泛而深入的人才引进和产学研合作关系。
目前，我市拥有国家级高新技术企业 93家，建有省级
以上“三站三中心”110余家。

王学峰对前来参加签约、揭牌仪式的武汉科技大学
负责人一行表示欢迎。他希望华能公司借助武汉科技
大学在钢铁冶金、材料等领域的学科优势和雄厚的
科研实力，以共建博士后创新实践基地为契机，发
挥好实践基地在加强学术交流、成果转化等方面的
积极作用，着力推进企业的技术进步和转型升级，
着力打造产品竞争新优势，为行业的技术进步发挥指
引和示范作用。同时，他希望武汉科技大学本着互利
共赢的原则，进一步加强与我市在人才、科技等方面的
交流与合作，全力助推高邮产业转型升级和企业创新发
展。

仪式上，武汉科技大学与华能公司代表签署了合作
协议；王学峰与武汉科技大学副校长刘静共同为“博士后
创新实践基地”揭牌。 居思雨

勾凤诚在高邮镇调研时强调———

牢固树立城区意识 创新发展城市经济
全力保障城市建设 努力促进城区和谐

本报讯昨日，市委书记勾凤诚率市委办
等部门负责人赴高邮镇调研。调研中，他要求
高邮镇要牢固树立城区意识，创新发展城市经
济，全力保障城市建设，努力促进城区和谐。

在高邮镇，勾凤诚视察了卫星卷烟材

料、大熙照明、日兴生物科技、法马智能设备
等企业和正在建设中的江苏新鼎新材料有
限公司新型建筑装饰材料生产项目，并听取
了高邮镇党委主要负责人关于高邮镇经济
社会发展情况的汇报。据悉，近年来，高邮镇

始终把加快发展作为第一要务，不断解放思
想，抢抓机遇，顽强拼搏，全镇经济社会健康
快速发展，综合实力持续增强。下一步，高邮
镇将进一步夯实工作举措，全力打造转型升
级先行区、城建城管主战区、民生和谐示范
区、从严治党样板区。

听取情况汇报后，勾凤诚充分肯定了高
邮镇近年来特别是“十二五”期间经济社会发
展取得的成绩，同时对高邮镇今后的发展思
路给予了高度评价，认为高邮镇着眼全市大
局，准确把握住了发展方向，目标定位准确。

勾凤诚强调，高邮镇作为城关镇，要牢
固树立城区意识，用城市的思维发展经济
和服务百姓，努力做优秀的城市管理者；要
创新发展城市经济，在加快工业企业提档
升级的同时，进一步解放思想，把发展城市
经济作为“十三五”期间转型升级的重要抓
手，创新推动城市经济转型，全力打造转型
升级先行区；要全力保障城市建设，更好地
担负起属地责任，引导群众积极支持配合
征地拆迁工作，解决征地拆迁中出现的矛盾
和冲突；要努力促进城区和谐，带着一颗无
微不至服务群众的真心，不断实现好、维护
好、发展好群众的根本利益，同时要守住社
会和谐的底线，高度关注各种社会热点问
题，积极化解各类矛盾纠纷，保持社会大局
和谐稳定。 周雷森 文/摄


